

Roban Jeep Comunity (ROJECO) Kenalkan Destinasi Wisata Batang

Edi Purwanto - PEKALONGAN.OPINIPUBLIK.ID

Feb 12, 2023 - 11:44



Batang, - Kepala Staf Kodim 0736/ Batang Mayor Inf. Slamet Muchadi mewakili Dandim Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menghadiri kegiatan Offroad Jelajah Alas Roban (JAR 01) yang diselenggarakan oleh Roban Jeep Comunity yang berlangsung di Bumi perkemahan Adinuso Jalan Raya Pantura - Adinuso Subah Kabupaten Batang. Sabtu (11/2/23).

Kegiatan Offroad Jelajah Alas Roban (JAR 01) yang diselenggarakan oleh Roban

Jeep Comonity dan diikuti oleh 135 peserta dari berbagai daerah Jawa Tengah.

Wakil Ketua DPRD Kabupaten Batang Bapak Nur Faizin selaku Ketua panitia dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada semua elemen yang telah hadir disini terutama pihak Perhutani dan PTPN yang telah mempersilahkan kami untuk melewati jalur lahan perhutani, Trek yang melewati hutan karet sehingga kegiatan ini bisa terlaksana dengan baik dan lancar.

Selain itu, trek juga melewati daerah perkampungan penduduk sehingga kegiatan ini terlihat semakin asik. Diharapkan saat melewati perkampungan harus bisa mengurangi kecepatan sehingga tidak mengganggu aktifitas masyarakat. Jarak yang akan di lewati kurang lebih sejauh 40 KM dan melewati jalur yang rawan dan terjal oleh karena itu jaga keamanan dan apabila ada kendala di jalan segera hubungi panitia sehingga akan segera di bantu.

Adapun tujuan dilaksanakannya kegiatan ini yakni untuk memperkenalkan olahraga offroad di Kabupaten Batang dan guna mengenalkan destinasi wisata yang ada di wilayah Kabupaten Batang kepada peserta, sehingga bisa lebih di kenal ke daerah masing - masing peserta. Kita akan memperkenalkan UMKM di Batang sehingga lebih di kenal di luar daerah, semoga event yang pertama ini bisa menjadi pembelajaran untuk event - event yang berikutnya.

Kami harap semoga event ini bisa berkembang dan bisa mensukseskan Kabupaten Batang di kemudian hari. Tuturnya. Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Batang bapak Yarsono mewakili PJ. Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki mengatakan bahwa kawasan Batang ini ada jalur offroad yang luar biasa, yang menarik dan harapannya kegiatan ini bisa dilaksanakan tiap tahun dan ini perlu di eksplor sehingga bisa dikenal di daerah lain.

Kegiatan Offroad yang dilaksanakan oleh Roban Jeep Comonity ini di harapannya akan berjalan rutin tiap tahun karena dapat memberikan informasi dan mengeksplor wisata batang sehingga lebih di kenal. Kami juga mengucapkan terima kasih pada peserta dari luar daerah semoga bisa menikmati desa wisata di Batang khususnya di daerah pegunungan yang sangat menarik dan harapan kami dapat mengeksplor ke daerahnya.

Olah raga Off Road ini sangat positif karena dapat menghilangkan kejenuhan dan meningkatkan wawasan serta dapat melihat destinasi wisata dan pegunungan yang ada di Wilayah Kabupaten Batang. Ujarnya. Hadir dalam kegiatan tersebut Mayor Inf. Slamet Muchadi mewakili Dandim 0736/Batang, Kepala Dinas Pariwisata Bapak Yarsono mewakili Ibu Pj. Bupati Batang, Kapolsek Subah AKP. Supto mewakili Kapolres Batang, Bapak Wahyu Utomo Camat Subah, Kepala Puskesmas Subah Bapak Kristanto, Bapak Fatoni Asper Perhutani Subah, Bapak Nur Faizin selaku ketua panitia, Kepala desa Adinuso Bapak Amad Subhan, Babinsa Adinuso dan Babinkamtibmas. Para peserta Off Road dari berbagai daerah di Jawa Tengah.